



Rahasia Kebahagiaan Menurut Monica: Menikmati Indahnnya Peran Sebagai Ibu

Description

Monica Membicarakan Cara Menyeimbangkan Karier dan Menjadi Seorang Ibu

Monica berbicara tentang bagaimana ia berhasil menyeimbangkan karirnya dengan menjadi seorang ibu untuk tiga anaknya. Dalam wawancara untuk cover story Hello Beautiful menjelang Hari Ibu, penyanyi berusia 43 tahun ini mengungkapkan kesukaannya tentang menjadi seorang ibu.

“Ada tingkat kebahagiaan dan kegembiraan serta cinta tanpa syarat yang tidak bisa Anda temukan di tempat lain,” kata Monica (lahir Monica Denise Arnold). Ia adalah ibu dari putri Laiyah, 10 tahun, yang dibaginya dengan mantan suami Shannon Brown, dan anak laki-laki Romelo, 16, dan Rodney, 18, dengan mantan suami Rodney “Rocko” Hill. Dia juga menjadi ibu tiri untuk anak laki-laki Hill, Ramone, 28 tahun.

Dalam wawancara itu, Monica menegaskan bahwa ia menikmati hubungan [co-parenting](#) yang “mudah” dan bahwa ia hanya memiliki “tanggung jawab, yang merupakan memastikan bahwa anak-anakku merasa bahagia dan utuh.” Ia juga mengungkapkan bahwa ia telah mengandalkan Ramone untuk membantu mengasuh anak-anaknya yang lebih muda.

Monica merasa senang bisa membina hubungan dengan anak perempuannya dan mengajarkan kepercayaan diri padanya. Ia juga berbagi bahwa ia dan Ramone telah memiliki ikatan yang kuat sejak lama, meskipun ia dan Hill tidak lagi bersama. Monica telah mengambil peran orang tua lebih besar terhadap adik-adiknya selama bertahun-tahun.

Dalam sebuah posting di Instagram pada bulan September, Monica merayakan ulang tahun ke-10 putrinya dengan kata-kata manis. “Selamat ulang tahun yang ke-10 Laiyah,” tulisnya dalam keterangan. “Seseorang tidak akan benar-benar mengenal CINTA, sebelum mereka mengalami KEHADIRANMU... Kamu telah memberikan saya satu dekade Kegembiraan, Kasih Sayang, Pengertian, dan Cinta tanpa Syarat.”

Monica juga mengungkapkan bahwa Ramone adalah orang yang membantunya “menyeimbangkan banyak hal” dan bahwa ia sangat berharga dalam hidupnya. Ia percaya bahwa Ramone tahu dan mengerti bahwa dia sama sekali tidak berbeda dengan anak-anak yang lain.

Ringkasan

Monica membuka diri tentang bagaimana ia menyeimbangkan karirnya dan menjadi seorang ibu bagi tiga anaknya. Dalam wawancara untuk cerita sampul Hari Ibu di Hello Beautiful, penyanyi berusia 43 tahun itu berbagi tentang apa yang paling ia cintai dari menjadi seorang ibu. Bagaimana pendapat Anda tentang pentingnya keseimbangan antara karir dan menjadi seorang ibu? Bisakah Anda merasakan kebahagiaan dan cinta tanpa syarat seperti yang disebutkan oleh Monica? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda tentang topik ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark